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「どうして？」の問いについては、オプションで行なってください。 

単語が出てこない場合は、無理しなくてもＯＫです。 

楽しく話しましょう！！ 

 

☞ 006 ばんごはん 

① ふでばこ 

② けいさんき 

③ にほんご 

④ はな 

⑤ りんご 

☞ 007 あさごはん 

① あした 

② ちいさい 

③ えいご 

④ はは 

⑤ だんせい 

☞ 008 てれび 

① じてんしゃ 

② きれい 

③ びょういん 

☞ 009 なつ 

① みなみ 

② くつした 

☞ 010 はる 

① はさみ 

② ふるい 

☞ 011 あき 

① あまい 

② きゅう 

☞ 012 ふゆ 

① ふく 

② ゆび 
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☞ 013 ほん 

① ほてる 

② かびん 

☞ 014 にほんのほん 

① に 

② ほんだな 

③ さん 

④ きもの 

⑤ ほてる 

⑥ みかん 

☞ 015 えいが 

① えんぴつ 

② いえ 

③ ひがし 

☞ 016 すぽーつ 

① くすり 

② ぽけっと 

③ つくえ 

 

☞ 017 すもう 

① すいようび 

② ともだち 

③ うし 

 

 

 


